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Leider können wir heute nicht persönlich vor Ort sein: 

Hierfür möchte ich mich in aller Form beim gesamten Regionalausschuss entschuldigen: 
Gerne werden Ihre Fragen schriftlich beantwortet. 



Rückblick Sommer 2024

Aktive Projekte mit fester Fläche auf galop de porc: 

1. Oberschule Sebaldsbrück - Outdoorschule
2. Galopgarten (Sportgarten e.V. - Kooperation mit der KSA, z.T. Einbindung in den Unter-

richt der KSA) 
3. Bogen Erfahrung (bis zu drei Termine wöchentlich) 
4. DIL (wöchentliche Termine und regelmäßige Workshops mit Schulen und Jugendlichen) 
5. Golf Point (Golfangebot täglich) 
6. Rad-Cross (Saisonbeginn ab Herbst - regelmäßiges Training) 
7. Brückenbauer:innen (Probezeiten - artistische Performance) 
8. Pilzschmide (Experimentelle Speisepilzzucht)
9. Kuckuck (Kleinformatiges Kulturangebot - Veranstaltungen inzwischen vor allem außer-

halb der Rennbahn)
10. walk& talk

Nicht mehr aktiv: NABU Bremen und Totholzbiotop



Rückblick Sommer 2024

Tag der offenen Rennbahn 08.06.
Teilnahme aller aktiven Projekte in Kooperation mit dem Martinshof: Besuch der Projekt-
flächen. Die Anzahl der Gäste kann schwer geschätzt werden. 



Rückblick Sommer 2024

Eröffnung Walk & Talk: 

Walk & Talk ist ein Projekt von F. Huchler in Kooperation mit der ZZZ. 
Das Spazierengehen auf unbefestigten Teilflächen ist nun für alle 
möglich, da man Gast des Projekts Spazieren ist. Diese Fläche wird 
nun regelmäßig auf atypische Gefahren untersucht, damit auch die 
Verkehrssicherheit gegeben ist. 
Eine Beschilderung ist vorhanden: 

Mehr hierzu auf der Homepage: 

https://walkandtalk-bremen.de



Schulfest KSA

Mit über 800 Schüler:innen feierte die 
KSA in Kooperation mit dem Sportgar-
ten ihr Sportfest am 23.08 auf galop 
de porc. Hierbei wurden auch die Rad-
cross-Strecke, das Golfgebäude und 
andere Flächen mit einbezogen. 

Das Schulfest findet nun zum zweiten 
Mal auf galop de porc statt. 



Umzug Galoppgarten

Der Galoppgarten ist inzwischen näher an den Querungsweg 
gezogen. Hierbei ist die zukünftige Nähe zur geplanten 
Spielplatzfläche, die gute Erreichbarkeit durch den 
Querungsweg und die Nähe zu den Infrastrukturen (Toilette) 
entscheident. 



Probleme auf galop de porc

Vor allem im Bereich des Sees am Schulgebäude kommt es an Wochenenden zu einem 
starken Müllaufkommen. Dies war besonders in den Sommerferien zu beobachten. 
Die Oberschule Sebaldsbrück errichtet nun einen einfachen Holzzaun als optische Barriere 
in Zusammenarbeit mit der GRI. Dies soll nochmals die Abgrenzungen des Schulbereichs 
verdeutlichen.  

Es kommt auch weiterhin zu Diskussionen mit Hundebesitzern und Hundebesitzerinnen 
bzgl. der Leinenpflicht. Vor allem die Rücksicht auf die Schulzeiten wird durch wenige und 
z.T. bereits bekannte Personen nicht genommen. 

Es gab einen Einbruch in ein Lagergebäude und leichten Vandalismus im Bereich der 
Schule. Der vordere Bereich in Hotelnähe bleibt verschont. 



Antragsübersicht



Master-Ausstellung - freie darstellende Kunst - Einladung

Am Wochenende ist der 
Kommentatorenturm 
zwischen Hotel und Tribüne 
im Rahmen der MfA 
Ausstellung geöffnet. 

______

Die Einbeziehung und 
Öffnung des Turms im 
Rahmen einer verträglichen 
Zwischennutzung wird durch 
die ZZZ angestrebt



Anträge Radcross: 

Folgender Antrag wurde gestellt: 

• Samstag, 26.10.2024 von 10-16 Uhr
• Cyclocrossrennen für Hobby und Lizenzfahrer inklusive 

Kinderrennen
• Eintritt frei / für Versorgung wird gesorgt
• Nutzung der Wetthalle / Das Anbieten von Duschmög-

lichkeiten ist in Arbeit 
• Der Querungsweg wird nicht gesperrt oder überquert. 
____________________________________________
Die bisherige Erfahrung hat gezeigt, dass Radcross-Events in dieser Größenordnung 
und mit diesem Veranstalter eine Bereicherung sind: Stand: Die Abstimmung in der 
Lenkungsrunde ist formal zum heutigen Tag noch nicht vollständig

Antragsbogen Konzept Events

9/11/2024 4

Angefragte Fläche

Im Wesentlichen wird die Trainingsstrecke genutzt. Im Bereich vor der Tribüne wird von der 
Trainingsstrecke abgewichen. Die Querungsstraße wird nicht überquert. Mit dem Hotel und 
der WFB wird gesprochen.  
Zur Abz

Mit der Unterschrift bestätige ich, dass mir das Antragsverfahren bekannt ist und ich nachgeforderte Unterlagen in 
der gesetzten Frist nachreiche. Ansonsten ist mir bekannt, dass dieser Antrag verfällt. 

Unterschrift Antragsteller: Datum

________________________ ___________
Griewald, Jan



Anträge Kuckuck - Closing: 

Das Kuckuck - Kollektiv war in diesem Jahr nur mit kleinen und leisen Formaten ver-
treten. Am 12.10 oder am 19.10 (Präferenz) möchte Kuckuck ein Closing veranstalten. 

13.00-20.00 Uhr / ca. 70 Personen
keine Party, sondern eher ein gemütliches Zusammensitzen mit Musik
Kein Aufbau der Veranstaltungsmusikanlage / Verwendung eines Soundmobils
Veranstaltungsort: An der Tribüne / Bürger:innenfläche oder am Golfgebäude
Ein nachbarschaftlicher Austausch mit dem Hotel fand bereits statt

________________
Abstimmungsstand Lenkungsrunde: Die Entscheidung ist aus formalen Gründen noch 
nicht getroffen. 



Anträge Open-Air Sommer 2025

Geplant sind im nächsten Jahr 3-5 Konzertveranstaltungen mit je einer 
Besucher:innenanzahl von bis zu 5.000 Personen, durch einen Bremer 
Konzertveranstalter. Nicht jede Veranstaltung wird mit bis zu 5.000 Personen erwartet. 
Die exakte Kapazität wird noch ermittelt und ist abhängig von den Genehmigungen 
und Möglichkeiten. Bei den Veranstaltungen soll es sich um Musikveranstaltungen 
(wahrscheinlich im Rock und Pop - Bereich) handeln. Die Events sind als Tagesevents 
geplant. 1 - 2 Tage später ist alles wieder zurückgebaut. 
Der Veranstalter verweist auf die große Chance zur Experimentierung eines 
Veranstaltungsortes für ganz Bremen.
Bereich: 
Tribüne, Grünfläche vor der Tribüne auch auf der Bahn, Bürger:innenfläche

Angefragte Veranstaltungszeit: 
Bis abends - 22.30 / 23.00 Uhr 



Anträge Open-Air Sommer 2025

Folgende Punkte sind Teil der Bedingungen seitens der Lenkungsrunde: 
Vor allem beim Thema Lärmschutz bittet die Lenkungsrunde ZZZ um eine 
Stellungnahme: 

Grundsätzliche Auflagen werden u.a. sein: 
• Es muss das Mobilitätskonzept ausgearbeitet werden (Parkplätze auf den 

Realparkplätzen war in der Vergangenheit möglich)
• Genehmigungen für Lärmschutz und Kontakt zur Bauordnung für die Bühne.
• Klärung der Bedingunen für ein gastronomisches Angebot und Nutzung von 

Infrastrukturen des Hotels
• Temporäre Zäune müssen schnellstmöglich entfernt werden
• Hinweis die nahe Pferdezucht (Knalleffekte müssen ausgeschlossen werden)



BIS BALDAUF DER RENNBAHN


